



Coparmex pide al INE respetar voto ciudadano en la integración del Congreso



José Medina Mora, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), pidió que el análisis del Instituto Nacional Electoral (INE) ante la integración del Congreso sea respetando el voto ciudadano.

En conferencia de prensa, el líder empresarial señaló que se puede ocasionar una sobrerrepresentación por parte de Morena, ya que, aunque la ley establece un límite de ocho por ciento por partido, pero no contempla las coaliciones.

Lo que, de acuerdo con la Confederación, generaría no respetar los votos de la ciudadanía que dieron el 54 por ciento a Morena y el 46 por ciento a la oposición. Por lo que pidió que el análisis de los consejeros del Instituto Nacional Electoral sea justo.

Detalló que, el INE debería dar el 62 por ciento a Morena y sus aliados, que es cerca de la mayoría calificada, pero también se respeta la representación de la oposición y las minorías.

Esto ocurre en un contexto en el que Morena necesita la mayoría calificada para poder pasar las reformas a la Constitución que han planteado. "Hemos escuchado que dicen 'es que la Constitución dice que es el ocho por ciento por partido', bueno si es así que se respete a cada uno de esos partidos y que no recurren a la coalición para que Morena les regale 90 diputados al Partido Verde y al PT.



"La postura de la Coparmex, de los organismos empresariales y de la Sociedad Civil es que se aplique la ley, que se aplique la Constitución".

Recordó que hay un segundo tope que habla de 300 diputados por partido, el cual se puso para que no haya ningún cambio a la Constitución y que siempre hubiera participación de las minorías, por lo que es el que invitan a considerar. "Estamos en las manos de lo que decidan los consejeros del INE, confiamos en el INE y lo que ellos decidan es lo que vamos a aceptar", concluyó.

En el tema específico de la Reforma al Poder Judicial señaló que ha representado incertidumbre política que aleja la inversión extranjera del país.

<https://www.milenio.com/politica/coparmex-pide-ine-respetar-voto-ciudadano-integracion-congreso>